



SISTEMA NACIONAL DE EMERGENCIAS 911

GERENCIA DE PROYECTOS



PROYECTOS:

INFORME NARRATIVO DE PROYECTOS DESARROLLADOS POR EL SISTEMA NACIONAL DE EMERGENCIAS NUEVE, UNO, UNO, (911).

TEGUCIGALPA, M.D.C. HONDURAS, C.A.

OCTUBRE, 2021



INTRODUCCIÓN

El presente documento contiene información relacionada a los proyectos que se ejecutan por el Sistema Nacional de Emergencias Nueve, Uno, Uno (SNE911), para el Fortalecimiento del Sector de Seguridad Pública de Honduras. La Gerencia de Proyectos de la institución, es la principal responsable de supervisar y dar seguimiento a las actividades que se desarrollan en cada uno de ellos.

Los proyectos se desarrollan con base en el ciclo de vida de estos, lo que comprende desde la fase de inicio, fase de planificación, implementación, control y seguimiento, la evaluación y culminación o cierre del mismo. Los procesos técnicos y administrativos de los proyectos que aquí se mencionan son desarrollados por el equipo técnico de la institución

OBJETIVO DE LOS PROYECTOS

Los proyectos que ejecuta el SNE911 referentes al “Fortalecimiento del Sector de Seguridad Pública de Honduras”, tienen como propósito brindar un aporte a la sociedad hondureña, en cuanto a la mejora de las condiciones de seguridad pública en diversas ciudades del país, como ser: Tegucigalpa, Francisco Morazán, San Pedro Sula, Cortes, Santa Rosa de Copan, Copan, Tela, Atlántida y Choluteca, Choluteca Sitios donde se cuenta con un centro de Coordinaciones y Operaciones del SNE911. Los Mismos se realizan para la implementación de un sistema de seguridad pública adaptado a las necesidades de las ciudades del país antes descritas.



SITUACION ACTUAL DE LOS PROYECTOS

Tramite el mes de octubre del año 2021 El Sistema Nacional de Emergencias Nueve ,Uno, Uno (911).no se están ejecutando ni desarrollando nuevos proyectos, ni implementando actividades técnicas referentes a la implementación de los mismos, lo antes mencionado se fundamenta en que al cierre del año 2020(diciembre) y debido a las dificultades generadas por la pandemia covid19, el Sistema Nacional de Emergencias Nueve, Uno, Uno (911), dio por finalizadas las distintas acciones y procedimientos relacionados a este tema y hasta la fecha no se cuenta con nuevos financiamientos y/o asignaciones presupuestarias para la ejecución de estos.

Con la mejora de las condiciones económicas en el país, se espera que, en el último trimestre del año, se puedan obtener fondos para nuevos proyectos de seguridad, expansión y tecnología que estén enfocados en el sector de seguridad de Honduras y sirvan como aporte para el fortalecimiento del sector de Seguridad Pública del país. La disponibilidad de fondos (asignación presupuestaria) por parte de la secretaria de Finanzas, representa un aspecto fundamental para el crecimiento y avance institucional del SNE911, Por ello es necesario se le brinde una mayor atención al tema de seguridad por parte de dicha institución,

Con el éxito registrado por la Gerencia de Proyectos, en la ejecución de proyectos como ser: Construcción del centro de Operaciones de Tela, Atlántida. Centro de Coordinaciones y operaciones de Choluteca, Choluteca, Construcción y equipamiento del Edificio Administrativo Anexo de Tegucigalpa y la instalación de dispositivos de seguridad en distintas zonas del país y con la generación de oportunidades de empleo en dichos municipios, se identificó la creciente necesidad de la población por contar con centros especializados para la atención de emergencias que brinden respuestas rápidas, y eficientes a los ciudadanos que lo requieran.

- **Responsable de la ejecución de los proyectos:** Lic. Romel Adalid García.
- **Cargo:** Gerente de Proyectos del Sistema Nacional de Emergencias 911.

▪ **Firma y Sello:** _____

